

## Sinopsis

### **Hoy en los mercados...**

*La expectación generada por la posible mutualización de la deuda europea no fue suficiente para devolver la calma a los mercados.*

### **Análisis de situación y perspectivas**

*Los intentos de rebote no prosperan y la dinámica correctiva de las bolsas sigue su curso.*

## Hoy en los mercados...

- Moderados retrocesos del -0.5% de media a nivel global para la renta variable. Las bolsas europeas fueron las que mejor comportamiento relativo tuvieron gracias a las conversaciones en la Unión Europea en torno a una posible emisión de deuda conjunta para hacer frente a los efectos del conflicto bélico en Ucrania.
- Descensos del -0.6% de media a nivel global para la renta fija, si bien la deuda pública considerada más segura registró avances.
- El precio del petróleo se sigue viendo condicionado por la guerra en Ucrania y los embargos a Rusia por parte de Occidente. Así, el crudo subió un +7%. También se benefició de la inestabilidad geopolítica el oro, que subió un +3.4% y se acerca a máximos históricos. Las materias primas agrarias y el níquel también cotizan con importantes subidas.
- Sesión de transición para las criptomonedas, si bien ha aumentado la debilidad de fondo y por lo tanto es bastante probable que visitemos los mínimos anuales.

## Análisis de situación y perspectivas

- La Unión Europea considera emitir deuda conjunta para financiar los gastos de energía y de defensa provocados por la guerra en Ucrania. Se confirmará, según un plan importante para la Unión Europea. Hoy que se cree que una de las medidas más solicitadas por el mercado y por los economistas es la de emitir deuda mutualizada de la Eurozona, con el
- La tensión entre Rusia y Occidente aumenta como consecuencia de la decisión de imponer nuevas sanciones al país. Gran Bretaña y Estados Unidos se han formalizado el voto para la compra de petróleo ruso (actualmente Estados Unidos no necesita importar petróleo ruso para su autoabastecimiento y es más una medida publicitaria) y Rusia.
- La guerra en Ucrania muestra un momento de impasse previo al reanudamiento del conflicto. Rusia ha frenado los avances y permite algunos corredores humanitarios, pero se espera que lance una ofensiva contundente sobre Kiev entre mañana y el fin de semana.
- Los mercados continúan descendiendo y sin la fuerza necesaria para revertir la dinámica correctiva en curso. Cada rebote que se produce, curso de la fuerza necesaria para profundizar el movimiento. Lo que debilita aún más la situación de los índices. Hoy Europa amaneció rebotando con intensidad pero al cierre no logró esquivar las pérdidas, en tanto que Wall Street